

## ■ CARRERA POPULAR

# Más de 1500 participantes se divierten en la II Eternal Running

Este fin de semana se ha celebrado la segunda prueba de este peculiar campeonato que mezcla el atletismo y la resistencia a través de 10 kilómetros de recorrido, donde se mezclan deporte y risas



Los participantes de esta edición disfrutaron y sufrieron durante el recorrido de la II Eternal Running. / FOTO: EDUARDO BONILLA

TEXTO: @ERNESTOMORAN80

Las pistas de atletismo de la Fuente de la Niña fueron el escenario este domingo de la salida y de la llegada de la Eternal Running. Una prueba que, por segundo año consecutivo, ha traído a Guadalajara una competición que mezcla el atletismo y la superación a través de 10 kilómetros de recorrido. Los participantes que consiguen terminar la prueba son considerados invencibles, entre ellos, el concejal de Juventud, Armengol Engonga, que presentaba la prueba hace días junto al organizador, Rubén López. Este año se ha superado la participación de 2013, que rozó los 1000 inscritos. Este año se ha superado la barrera de los 1.500, desde la organización y desde el

Ayuntamiento de Guadalajara pretenden que esta carrera tenga en 2016 un apoyo popular de 4000 a 5000 personas.

Este año, en la prueba se han tenido que superar 64 obstáculos, entre ellos, balas de paja, alambradas, neumáticos, contenedores, hinchables, toboganes gigantes, zanjas de barro...

## Prueba mundial

La prueba de este fin de semana ha sido la 170 desde que se inició el calendario, allá por 2002 en Barcelona. En este tiempo, se han recorrido los cinco continentes organizando Eternals en Chicago, Australia, Nueva York, Buenos Aires, Chile, Colombia, Milan, Liverpool, y en España en ciudades como Madrid, Sevilla, Córdoba, Huelva.

## ■ FÚTBOL

# Guadalajara acoge el Día del Entrenador

El Comité Territorial del Entrenadores celebra la vigésimo tercera edición de este evento

TEXTO: REDACCIÓN

El próximo sábado 7 de junio, Guadalajara acogerá una nueva edición del Día del Entrenador castellanomanchego de Fútbol, un evento organizado por el Comi-

té Territorial de Entrenadores, que este año cumple su vigésima tercera edición. Las jornadas comenzarán a las once de la mañana, con una recepción y bienvenida en el Palacio del Infantado, para seguidamente hacer una visita guiada por la

ciudad. A las 11:30 en el Palacio Multiusos de Guadalajara, se celebra una conferencia sobre las tecnologías adaptadas a la formación y gestión del mundo del entrenador. A las 14:30 horas, comenzará una comida de gala y la entrega de distinciones

a los entrenadores más destacados de la región, en el Hotel AC de la capital.

Los interesados en participar en este Día del Entrenador deberán reservar plaza al teléfono 625 82 23 64, los precios que se han puesto para esta

ocasión van desde los 20 euros para los colegiados, 40 para colegiado y acompañante, 35 los no colegiados, y 70 euros para los no colegiados y acompañantes. Con esta inscripción está incluida la visita, la comida y la conferencia.



## BAR-RESTAURANTE

# El Fogón del Vallejo

Teléfonos: 949274184 y 696633868

E-mail: elfogondelvallejo@hotmail.com

Menús concertados, menús de tapas, vermouths-comidas  
Todos los domingos, terraza de verano, amplia carta de raciones

Urbanización Parque Vallejo, Alovera